

Miércoles 14 de octubre 2015

El Financiero IMSS ofrece bono de permanencia para retrasar jubilaciones, sin éxito

ZENYAZEN FLORES Con el fin de retrasar cinco años la jubilación de sus trabajadores, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ofreció a su personal en edad de jubilarse bonos de permanencia y/o productividad. El primero consiste en una gratificación de 25 por ciento sobre el salario, mientras que el de productividad puede alcanzar un monto de hasta 10 mil pesos al año. Sin embargo, la mayoría de los trabajadores cercanos al retiro han optado por jubilarse al considerar que el Instituto les ofrece bonos que ya están incluidos en las prestaciones ordinarias que contempla el Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) y que apegarse al programa de permanencia laboral por cinco años más es voluntario. Fuentes cercanas al IMSS señalaron que con base en datos preliminares, sólo un grupo piloto de 100 personas, médicos sobre todo, han retrasado su jubilación, aceptando este esquema. P.C. IMSS, jubilación, pensiones, seguridad social OCDE trabaja para lograr crecimiento incluyente: Gurría

NOTIMEX GUADALAJARA.- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que agrupa a 34 países, trabaja para documentar las áreas que se tienen que atender, con el fin de lograr un crecimiento incluyente, afirmó su secretario general José Ángel Gurría. En el marco de la inauguración del Quinto Foro Mundial de la OCDE "Transformando las políticas, cambiando vidas", Gurría expuso que el sueño de este organismo "es asegurarnos de que estamos diseñando mejores políticas para una vida mejor en beneficio de los mexicanos del mañana". Indicó que el objetivo primordial de este foro mundial de expertos en el tema, es documentar las áreas que se tienen que atender para un crecimiento incluyente, es decir, políticas que se enfoquen para que el pueblo esté más parejo. P.C. OCDE, crecimiento económico México muestra rezago en sus niveles de bienestar Daniel Villegas A pesar de que el ingreso es la medida más común para medir desigualdad y bienestar, no es suficiente para entender estos fenómenos, declaró la Organización para el Desarrollo y la Cooperación Económicos (OCDE). El desempleo, las horas de trabajo por semana e inclusive el número de asesinatos influyen en la calidad de vida de las personas, con lo que se refleja de mejor forma su bienestar general. En la publicación '¿Cómo va la vida?', la institución recopiló varios indicadores para tratar de explicar cómo se encuentran los países en términos de bienestar, donde México obtuvo varios resultados negativos. El ingreso familiar neto en México es el más bajo de los países de la OCDE con 12 mil 779 dólares, lo que representa sólo el 47 por ciento de la media de los países que conforman la organización, que es de 27 mil 410 dólares anuales. El rezago del país no sólo se observa en las cifras económicas. Por ejemplo el homicidio infantil, es decir, la tasa de muerte por lesión intencional por cada 100 mil niños con edad promedio de 3 años, tiene su mayor nivel en México entre los miembros de la OCDE, llegando a 5.4 mientras que en países como Grecia, España o Italia, llegó a 0.3. P.C. OCDE, desigualdad, bienestar Mundo alcanza récord de 600 millones de ninis

THAMARA MARTINEZ Un nivel récord de 600 millones de jóvenes alrededor del mundo se encuentran actualmente desempleados y también fuera del campo académico, es decir, ni estudian ni trabajan (ninis), alertó el Banco Mundial (BM). El organismo estima que en la siguiente década mil millones de jóvenes se incorporarán a la fuerza laboral, pero sólo 40 por ciento de ellos logrará obtener una plaza. La crisis del empleo juvenil es una prioridad mundial urgente, cuyo costo de inacción resultará elevado, señaló el Banco Mundial en el informe "Hacia soluciones para el empleo de los jóvenes". En el estudio se aborda este tema como una necesidad urgente de acción global. Por lo anterior, el banco sentencia que el reto de la economía mundial será crear cerca de cinco millones de empleos cada mes (600 millones en 10 años), para emparejar las tasas de generación de empleo con las del crecimiento de este grupo. P.C. Banco Mundial, jóvenes, desempleo Predomina uso de medios informales en ahorro y crédito

JEANETTE LEYVA En México, actualmente casi 20 millones de personas prefieren guardar su dinero en su casa y 9.7 millones de usuarios lo hace vía tandas. La población rural de México utiliza principalmente medios informales para ahorrar y pedir crédito, el 78 por ciento de las personas en localidades rurales ahorra en el mercado informal y el 83 por ciento pide crédito también de esa forma. Esto, de acuerdo con el estudio "Determinantes para participar en el mercado formal de productos financieros: El caso del ahorro y del crédito en México", realizado por Alejandro Vázquez y presentado por el área de Estudios Económicos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). El uso de productos financieros en poblaciones urbanas y rurales, en estas últimas la diferencia entre el mercado formal e informal es muy elevada. En el caso del crédito, la distinción entre los dos mercados es del doble, y casi tiene la misma intensidad la divergencia en el ahorro. P.C. sistema financiero, créditos Reforma Pega China a BMW; avanza el peso

Por Adriana Arcos Cd. de México México (14 octubre 2015).- Por segunda sesión consecutiva datos económicos de China provocan rechazo al riesgo en los mercados bursátiles, incluida la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), mientras el peso se ve favorecido. A diferencia de ayer, cuando el tipo de cambio se vio presionado al alza, el dólar comenzó la sesión con una disminución de ocho centavos en el mercado minorista. Banamex ofrece la moneda de Estados Unidos a 16.84 unidades y la compra a 16.24 pesos, en una mañana cargada de información económica a nivel global. Por otra parte, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que ayer evitó las ventas y cerró con una ganancia marginal, en las operaciones matutinas de este miércoles se deja caer 0.33 por ciento o 142.33 puntos para ubicarse en 44 mil 177.48 unidades. El índice IPC es afectado por una pérdida de 4.53 por ciento en las acciones de Elektra (ELEKTRA*), cuyos papeles se comercializan en 314 pesos desde los 328.8 pesos de ayer. Además empresas con una alta participación en el IPC, como América Móvil (AMXL) y Fomento Económico Mexicano (FEMSAUBD), presentan bajas. P.C. sistema financiero Derrocha País gasto en salud

Por Norma Zúñiga Cd. de México México (14 octubre 2015).- En México, el gasto administrativo que realiza el sector salud es casi tres veces lo que destinan los países de la OCDE y ni siquiera se conoce con detalle el destino de esos recursos. Una revisión al manejo de este presupuesto en salud -durante la última década- realizada por la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica (AMIIF) arrojó que en el País el 8.8 por ciento de esta

bolsa es para el gasto administrativo, mientras que la OCDE tiene como promedio 3.4 por ciento. "Lo primero que tenemos que hacer es transparentar, entender cómo se gasta ese 8.8 por ciento, encontrar dónde poder generar eficiencias inmediatas que permitan invertir en salud", aseguró Cristóbal Thompson, director ejecutivo del organismo. Detalló que el despacho Evercore, encargado del análisis, no encontró los rubros específicos de esta inversión. P.C. sector salud, inversión Ven comercio por 500 mmd

Por Sandra Salcedo Guadalajara México (14 octubre 2015).- El comercio entre China, Latinoamérica y El Caribe va por los 500 mil millones de dólares anuales en 10 años, de acuerdo con Zhang Wei. El vicepresidente del Consejo Chino para la Promoción del Comercio Internacional dijo durante la inauguración de la Cumbre Empresarial de China-LAC, que se realiza en Jalisco, que desde 2014, China ha establecido dos convenios de colaboración con países latinoamericanos, y con ellos se pretende detonar la economía mundial. Detalló que uno se lanzó en julio del año pasado. Se trata de la Asociación de Cooperación Integral, conformada por China, Argentina, Brasil y Cuba, con la que trabajarán por una colaboración igualitaria de producción y comercialización. El segundo es el proyecto 3x3 Initiative, acordado en enero de este año, y en el que participan China, Brasil, Colombia y Chile. "(Es) un nuevo modelo de cooperación industrial, que será una plataforma para abordar temas de economía mundial, nuevas tendencias de desarrollo", explicó. P.C. economía mundial Reitera Sener postura a reunión de OPEP

Por Alejandra López Cd. de México México (14 octubre 2015).- México no participará en ninguna iniciativa para elevar los precios del crudo que implique reducir la producción petrolera del País, dijo Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía. En vísperas de la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) prevista para el 21 de octubre, el funcionario dijo que una delegación técnica irá al evento. "Vamos con una delegación técnica para recibir información del mercado, intercambiarla con los otros productores. Como ya lo pusimos hace unos meses de la misma manera, pero México no va a participar en ninguna reducción volumétrica por el problema que tenemos de nuestra declinación petrolera y donde hemos perdido poco más de un millón de barriles en los últimos 11 años y no estamos en condiciones de hacer ninguna reducción", dijo. Anteriormente, la subsecretaria de Hidrocarburos, Lourdes Melgar, había señalado que México asistiría, pero no participaría en ningún esfuerzo por recortar la producción. P.C. Secretaría de Energía, OPEP El Economista Tren del TPP puede iniciar su marcha sin todos sus pasajeros ROBERTO

MORALES El Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés) ofrece tres opciones para que pueda entrar en vigor y permite, en dos de los escenarios, que sea legalmente aprobado sin importar el voto del Senado de México. Además, en el supuesto de que el TPP no fuera ratificado por el Senado de la República, México no tendría las ventajas y desventajas de ese acuerdo, pero vería erosionado su acceso preferencial en el mercado de Estados Unidos, en el caso de que éste sí lo pusiera en vigor. P.C. TPP UE renueva estrategia ante protestas por TLC REUTERS La Comisión Europea renovó este miércoles su política comercial a fin de responder a las exigencias de una opinión pública más escéptica y sellar más acuerdos de libre comercio, con miras a reanimar las negociaciones con Estados Unidos. La nueva estrategia buscará actualizar los acuerdos existentes con México y Chile y la unión aduanera con Turquía, además de abrir la puerta a negociar con países de la región Asia-Pacífico, como Australia, Nueva Zelanda y Filipinas. P.C. Unión Europea, TLC, economía mundial ”Ninis”, 22% de jóvenes en América Latina: Cepal

NOTIMEX En la región latinoamericana unos 30 millones de jóvenes, cerca de 22% del total, no estudian ni trabajan remuneradamente, de acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En el libro “Juventud: Realidades y retos para un desarrollo con igualdad”, expone que la mayoría de estos jóvenes, en especial las mujeres, se dedica a labores domésticas y tareas de cuidado. En tanto, otra proporción se encuentra cesante o busca trabajo por primera vez y un porcentaje menor posee alguna discapacidad. P.C. Cepal, jóvenes, desempleo, ninis La Jornada Prosperidad no significa igualdad: Stiglitz Por Notimex Guadalajara. El catedrático de la Universidad de Columbia, Premio Nobel de Economía, Joseph E. Stiglitz, afirmó que la prosperidad no significa igualdad, de tal manera que en su país, Estados Unidos, considerado entre los más desarrollados, las personas no tienen las mismas oportunidades. En el segundo día de trabajos del 5º Foro Mundial de la OCDE Transformando las

políticas, cambiando vidas, que se celebra en Expo Guadalajara, admitió que una oportunidad sí tiene que ver con el sistema educativo, pero tampoco es garantía de igualdad. Al respecto, recalcó la importancia de contar con un sistema educativo bueno porque es urgente elevar el nivel de la educación en los países. Sin embargo, dijo, que hay países que han sufrido estragos con crisis económicas debido a que el precio ha sido el incremento en la desigualdad. P.C. OCDE, Stiglitz, desigualdad Lanza SE estudio ‘Doing Business 2016’ Por Susana González G. México, DF. Los recursos que la Secretaría de Economía (SE) otorga a estados, municipios y poderes judiciales locales para implementar proyectos que simplifiquen y mejoren los trámites y servicios que otorgan a las empresas con el fin de mejorar el ambiente de negocios se redujeron hasta 46.5 por ciento en este año respecto a 2014, al sumar únicamente 139 millones de pesos contra 260 millones de pesos de un año antes, informó Rocío Ruiz, subsecretaria de de competitividad y normatividad de la dependencia. Al dar a conocer el lanzamiento del estudio denominado Doing Business 2016 para México que realiza el Banco Mundial y la consultora C-Estrategia, con el que se mide la facilidad para hacer negocios que existe en las 32 entidades del país, la subsecretaria aclaró que no todas las mejoras requieren de recursos porque se trata de mejorar procesos y trámites. Refirió que los resultados del Doing Business correspondientes a 2014 indican que únicamente tres estados registraron mejoras en todos los indicadores que abarca el estudio y Colima se erigió por segunda ocasión en la entidad que presentó reformas en todas sus áreas, manteniéndose a la cabeza de la clasificación. P.C. Secretaría de Economía, entidades federativas, sector empresarial Dólar se vende en promedio de \$17.08 en casas de AICM Por Redacción México, DF. Este miércoles en las casas de cambio del

Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 17.08 pesos a la venta y 15.98 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.20 pesos y se adquiere en un mínimo de 15.96 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.95 y su precio más bajo a la compra es de 18.65 pesos. P.C. tipo de cambio Campo mexicano, en crisis

permanente desde hace 20 años: expertos Por Matilde Pérez México, DF. Francisco Pérez Soto, investigador de la Universidad Autónoma de Chapingo, fue contundente: la política para el campo no ha cambiado en tres décadas y el Programa Especial Concurrente (PEC) -vigente desde 2004- también tiene claroscuros pues los programas que lo conforman son de poco impacto, ha tenido subejercicios y en términos reales los recursos para el desarrollo agrícola han disminuido 26 por ciento. En el foro El campo mexicano: retos y perspectivas. Hacia la construcción de un nuevo modelo de desarrollo, Pérez Soto destacó que el objetivo de disminuir la pobreza del PEC no se ha cumplido pese a que se han aumentado los recursos para adultos mayores y al programa de Liconsa, por ejemplo. P.C. campo, crisis El País El 1% más rico tiene tanto patrimonio como todo el resto del mundo junto IGNACIO FARIZA Madrid 13 OCT 2015 - 21:38 CEST 2015 será recordado como el primer año de la serie histórica en el que la riqueza del 1% de la población mundial alcanzó la mitad del valor del total de activos. En otras palabras: el 1% de la población mundial, aquellos que tienen un patrimonio valorado de 760.000 dólares (667.000 euros o más), poseen tanto dinero líquido o invertido como el 99% restante de la población mundial. Esta enorme brecha entre privilegiados y el resto de la humanidad, lejos de suturarse, ha seguido ampliándose desde el inicio de la Gran Recesión, en 2008. La estadística de Credit Suisse, una de las más fiables, solo deja una lectura posible: los ricos saldrán de la crisis siendo más ricos, tanto en términos absolutos como relativos, y los pobres, relativamente más pobres. P.C. Stiglitz, desigualdad, pobreza El número de millonarios se reduce en España hasta las 360.000 personas AGENCIAS Madrid 13 OCT 2015 - 21:01 CEST El número de residentes en España con un patrimonio de al menos un millón de dólares (algo menos de 900.000 euros) alcanza en 2015 las 360.000 personas, una cifra inferior en casi un 21% a la de un año antes. Esta disminución equivale a una pérdida de 94.000 millonarios entre mediados de 2014 y mediados de este año, según revela el Informe de Riqueza Mundial que elabora anualmente el banco Credit Suisse. P.C. desigualdad económica